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Beratungsfolge Termin Zuständigkeit 
Magistrat  Zur Kenntnisnahme 
Stadtverordnetenversammlung  Zur Kenntnisnahme 
 
 
Betreff: 
Anfrage gem. § 28 GO des Stv. Janitzki vom 29.08.2013 - Städtische Kindertagesstätten 
- 
 
 
Anfrage: 
„Für die Fraktion stelle ich gemäß § 28 GO die folgende Anfrage an den Magistrat und 
bitte um schriftliche Beantwortung 
 
1. Wie viele Planstellen für Erzieherinnen gibt es derzeit insgesamt in den städtischen 

Kindertagesstätten? 
 
2. a) Wie viele Planstellen für Erzieherinnen sind derzeit in städtischen 

Kindertagesstätten nicht besetzt und seit wann? 
b) Wie viele der besetzten Planstellen haben befristete Verträge und warum? 

 
3. Wie viele der in den letzten zwei Jahren freigewordenen Stellen für Erzieherinnen 

wurden a) befristet und wie viele b) unbefristet ausgeschrieben? 
 
4. In welchen Kindertagesstätten wird die Mindestverordnung des Landes Hessen 

(Anzahl der Erzieherinnen pro Kind) nicht erfüllt? Bitte eine Aufstellung der 
Einrichtungen mit dem Fehlbestand. 

 
5. Laut Presse zahlen die freien Träger den Erzieherinnen oft ein besseres Gehalt als die 

Stadt.  
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a) Beabsichtigt der Magistrat im nächsten Haushaltsjahr die Stellen für Erzieherinnen 
attraktiver zu gestalten? 

b) Wenn Nein: Warum nicht? 
 
6. Wie viele Kinder eines Jahrgangs  betreut eine Erzieherin im Durchschnitt aller 

städtischen Kindertagesstätten? 
 
7. Für wie viel Prozent der Gießener Kinder unter drei Jahren gab es zum 01.09.2013 

Betreuungsplätze?  
 
8. a) Wie viel Prozent aller vierjährigen Kinder in Gießen haben einen Platz in einer 

Kindertagestätte? 
b) Wie viele der vierjährigen Kinder in den Gießener Kitas kommen aus dem 

Landkreis? 
 
9. a) Wie viel Prozent aller fünfjährigen Kinder in Gießen haben einen Platz in einer 

Kindertagestätte? 
b) Wie viele der fünfjährigen Kinder in den Gießener Kitas kommen aus dem 

Landkreis? 
 
Weiterhin beantrage ich, die Anfrage mit der Antwort des Magistrats auf die 
Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetenversammlung am 10.10.2013 zu setzen.“ 
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